



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](#)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](#)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokiSanMaRe.or.id

18 Agustus 2019

Tahun X – No.33

Hang Out Panggilan Dekenat Tangerang II Dengar Dia Panggil Nama Saya



Pada tanggal 9-11 Agustus lalu, seksi panggilan dekenat Tangerang II mengadakan acara “Hang Out” dengan tema “Dengar Dia Panggil Nama Saya” di MMCC Sawangan Depok, Jln Serua Raya. Berbeda dari kegiatan panggilan yang biasa, seksi panggilan dekenat Tangerang II mengadakan kegiatan yang mengusung konsep kekeluargaan.

Berangkat dari pengalaman pribadi, yang sering mengikuti kegiatan panggilan, biasanya kegiatan perjumpaan dengan anak-anak remaja, OMK, hanya sebatas bertegur sapa, bermain bersama dan hal-hal lain yang pada akhirnya berakhir pada pengenalan yang umum saja, tanpa ada kedekatan personal. Hal ini kadang membuat para remaja, OMK atau bahkan para suster atau frater tidak memiliki kedekatan khusus. Ini kadang membuat para remaja atau OMK masih malu-malu atau segan menanyakan hal personal.

Oleh karena itu dalam kegiatan panggilan berkonsep kekeluargaan ini, setiap suster mendampingi lima remaja

puteri dan juga sebaliknya lima putera dengan para frater. Bukan hanya mendampingi, tetapi juga mereka melakukan segala kegiatan secara bersama-sama. Mereka berdinamika bersama sebagai satu keluarga, mulai dari makan bersama, berdoa bersama dan bahkan lima anak ini tidur bersama dalam satu kamar dengan suster atau frater yang mendampingi mereka. Adapun peserta Hang Out ini terdiri dari siswa-siswi SD, SMP dan SMA.

Acara Hang Out ini diawali dengan misa pembukaan oleh Romo Vikjen, Rm Samuel Pangestu. Selesai makan malam dilanjutkan dengan sesi tanya jawab. Dalam sesi tanya jawab ini, Rm Samuel juga mengajak para suster dan frater pendamping berpartisipasi untuk menjawab pertanyaan dari para peserta. Para peserta Hang Out sangat antusias menanyakan hal-hal yang berkaitan dengan panggilan, suka dan duka menjadi pastor/frater dan suster, mengapa kerudung dan jubah para suster berbeda, apa beda pastor dan bruder, mengapa banyak religius nampak hidup dalam kemewahan. dan banyak pertanyaan lain yang seperti nya sepele tetapi hal itu membuat para peserta penasaran.

Hari kedua peserta berdinamika dalam keluarga masing-masing dan pada sore hari Rm Lucky memberi sesi yang mengajak peserta untuk berani mengambil risiko untuk dapat mencapai cita-cita mereka. Malam hari, setiap keluarga menampilkan hasil kreasi mereka pada saat acara api unggun yang diawali dengan pembacaan 10 perintah Allah oleh perwakilan dari setiap keluarga seraya menyalakan api unggun dan ditutup dengan jalan salib singkat, serta menyalakan lilin pada salib yang telah tersedia.



Hari ketiga diakhiri dengan *outbond*, dalam hal ini Rm Apriyono, SCJ selaku moderator panggilan Dekanat Tangerang II, bahkan ikut ambil dengan para peserta menambah keramaian *outbond*.

Pada akhirnya, acara Hang Out ini diakhiri dengan misa penutupan bersama Rm Wisnu, selaku direktur KKI KAJ. Pada akhir misa, dalam pesannya, Rm Amir, SCJ selaku deken dekenat Tangerang II, berharap agar kegiatan serupa akan tetap diadakan, juga *follow up* dari setiap kegiatan. Akhirnya ucapan syukur dan terima kasih di sampaikan oleh ibu Maria Terisiawati (ibu Teri), selaku koordinator panggilan dekenat Tangerang II, pada semua pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan Hang Out ini.

Dan puncak dari semua kegiatan Hang Out ini adalah pertanyaan klise tapi penting, "Siapa yang ingin menjadi suster dan pastor?" Puji Tuhan, ada peserta yang berani menunjuk tangan. Apakah kelak mereka akan menjadi pastor dan suster? Hanya Tuhan yang tahu. Tugas para seksi panggilan dan secara khusus orangtua adalah bekerja sama untuk mendampingi. Mungkin kelak mereka tidak menjadi suster atau pastor tetapi pengalaman perjumpaan pribadi dengan para suster dan frater selama 3 hari 2 malam, akan menjadi pengalaman berharga. Selipkanlah satu doa Salam Maria dan bawalah kami yang terpanggil ini dalam doa bapa/ibu/sdr/sdri agar tetap setia dan secara khusus bagi kaum muda kita agar tergerak hatinya untuk menjadi pastor dan suster.

Ditulis oleh Sr. Erlisda Tamba, FdCC



INGAT!

KGK 1387DI DALAM SIKAP
(GERAK-GERIK, PAKAIAN) AKAN
TERUNGKAP PENGHORMATAN,
KEKHIDMATAN, DAN KEGEMBI-
RAAN YANG SESUAI DENGAN
SAAT DI MANA KRISTUS MENJADI
TAMU KITA.

DAN JANGAN LUPA:

BARANGSIAPA SETIA DALAM PERKA-
RA-PERKARA KECIL, IA SETIA JUGA
DALAM PERKARA-PERKARA BESAR. DAN
BARANGSIAPA TIDAK BENAR DALAM
PERKARA-PERKARA KECIL, IA TIDAK BENAR
JUGA DALAM PERKARA-PERKARA BESAR.
(LUKAS 16:10)

Memahami Dogma Maria Diangkat ke Surga

Setiap 15 Agustus, Gereja merayakan Hari Raya Maria Diangkat ke Surga. Tahun ini, perayaan liturgi jatuh pada 18 Agustus 2019. Bagaimana Gereja akhirnya menetapkan dogma ini dan apa dasar yang dipakai?

Pada 1 November 1950 Paus Pius XII mengumumkan Dogma bahwa Perawan Maria, setelah menyelesaikan perjalanan hidupnya di dunia, diangkat tubuh dan jiwanya kepada kemuliaan Surga. Sebenarnya kebenaran iman ini telah dikenal dalam Tradisi, dan ditegaskan oleh para Bapa Gereja, dan menjadi unsur penting dalam penghormatan terhadap Bunda Kristus.

Alkitab memang tidak mencatat tentang Maria diangkat ke Surga. Namun peran Maria dalam misteri penyelamatan umat manusia merupakan dasar dari kepercayaan bahwa Maria diangkat ke Surga, tubuh dan jiwanya. Kita percaya bahwa Maria dikandung tanpa noda dosa, termasuk dosa asal (salah satu efek dari dosa asal adalah kerusakan tubuh saat kema-tian), oleh karena Maria dipersiapkan untuk mengan-dung dan melahirkan Putra Allah.

Malaikat Gabriel menyapanya “yang dikaruniai” (Luk 1:28); Elizabeth yang dipenuhi Roh Kudus, menyebut Maria “diberkati diantara para wanita” (Luk 1:42). Maria adalah wanita yang dipilih untuk menjadi Bunda Kristus, melalui Maria-lah Yesus menerima bagian kemanusiaan-Nya. Bahkan di dalam mujizat pertama Yesus dalam pernikahan di Kana, ada peran Maria.

Maria adalah hamba Tuhan yang setia dan taat. Ia mengikuti perjalanan hidup Kristus sejak dalam kandungan. Ia yang melahirkan Sang Putra Allah, dan ia hadir dalam sebagian besar perjalanan hidup Putranya. Saat sengsara sampai wafat-Nya, Maria mendampingi Putra-Nya, dengan setia menjalani penderitaan bersama dengan Sang Putra, jiwanya bagaikan dihunus oleh pedang (bdk Luk 2:35). Maria juga bersama para rasul dalam peristiwa Pantekosta, saat Roh Kudus turun dan Gereja lahir. Itulah sebabnya kita percaya bahwa Maria menerima bagian kebangkitan badan dan dimuliakan oleh Tuhan pada akhir perjalanan hidupnya.

Uskup Theoteknos dari Livias (th 550-650) mengatakan dalam kotbahnya tentang Maria diangkat ke Surga: “Oleh karena Kristus menerima kedagingan-Nya yang suci dari kedagingan Maria yang suci, dan jika Ia telah menyediakan tempat di Surga bagi para rasul, betapa lebihnya bagi ibu-Nya; jika Enoch dan Elia diangkat ke Surga, apalagi Maria, yang bagaikan bulan diantara bintang-bintang, yang bersinar paling terang, diantara para nabi dan para rasul? Sebab meskipun badannya yang mengandung Tuhan merasakan kematian, badan itu tidak mengalami kerusakan, melainkan diangkat ke Surga bersama dengan jiwanya yang murni dan tak bercela.”



Pesta “Maria Diangkat Ke Surga” merupakan pesta tertua yang berkenaan dengan Bunda Maria, meski tidak diketahui kapan pertama kali dirayakan. Pada masa Yerusalem dikembalikan sebagai Kota Suci, yaitu pada masa pemerintahan Kaisar Roma Constantine (th 285-337), asal-muasal tentang perayaan ini telah hilang. Sebelumnya, Yerusalem telah jatuh menjadi kota penyembahan berhala selama dua abad, sejak Kaisar Hadrian (th 76-138) meratakannya dengan tanah sekitar tahun 135 dan mendirikan di atasnya “Aelia Capitolina”, kota baru yang didedikasikan sebagai penghormatan terhadap Dewa Yupiter.

Pada tahun 336, setelah pendirian Gereja Holy Sepulchre, tempat-tempat suci mulai dibangun kembali dan kenangan tentang hidup Tuhan kita mulai dirayakan oleh penduduk Yerusalem. Salah satunya adalah kenangan tentang Bunda Kristus yang fokusnya adalah “Kubur Maria”, dekat Gunung Zion, tempat hidupnya komunitas awal kristiani. Pada bukit tersebut terdapat “Place of Dormiton” (Dormiton dalam bahasa Latin berarti “tidur”), tempat dimana Maria “tertidur”, yang merupakan tempat wafatnya Maria. “Kubur Maria” adalah tempat ia dikuburkan. Pada masa itu dirayakan “Mengenang Maria”, yang di kemudian hari dijadikan Pesta “Maria diangkat ke Surga”.

Untuk suatu masa, pesta “Mengenang Maria” dilakukan hanya di Palestina, namun kemudian Kaisar memperluas perayaan tersebut ke semua gereja di Timur. Pada abad ke-7, pesta tersebut mulai juga dirayakan di Roma dengan nama “Tertidurnya (=dormitio) Bunda Tuhan”. Tak lama kemudian, nama tersebut berganti menjadi “Maria diangkat ke Surga” karena perayaan tersebut menyiratkan jauh lebih dalam daripada sekedar kematian Maria, melainkan juga menyatakan bahwa Maria telah diangkat, tubuh dan jiwanya, ke Surga.

Kepercayaan tersebut sangatlah tua, bahkan telah dimulai pada masa para rasul. Hal ini diperjelas dengan tidak ditemukannya relikwi untuk menghormati Maria dan keberadaan kubur kosong di tepian Yerusalem dekat tempat wafatnya Maria. Lokasi itu juga kemudian menjadi tempat ziarah (saat ini disana berdiri Biara Benedictan, The Dormitory of Mary).

Perawan Maria memberikan kepada kita teladan iman dan kerendahan-hati. Oleh karena percayanya kepada Allah, Ia dengan rendah-hati menerima dengan taat, saat Malaikat Gabriel menyampaikan bahwa ia akan mengandung dari Roh Kudus dan melahirkan seorang putera, “*Sesungguhnya aku ini adalah hamba Tuhan, terjadilah padaku menurut perkataanmu itu.*” (Luk 1:38)

Kesetiaan dan ketaatan Bunda Maria kepada Allah Tritunggal Mahakudus telah membukakan baginya rahmat untuk menerima kehidupan kekal dan kebangkitan badan. Diangkatnya Maria ke Surga merupakan perayaan suka-cita bagi setiap orang beriman. Pesta ini memang nampak sebagai penghormatan terhadap Perawan Maria, namun juga sebagai penghormatan kepada Putranya. Diangkatnya Maria ke Surga memberikan harapan bagi kita semua orang-orang percaya, untuk menantikan dengan penuh kerinduan hari dimana kitapun menerima kebangkitan badan dan menerima kehidupan kekal bersama Kristus, Sang Juruselamat..

Sumber: <http://www.holytrinitycarmel.com/santa-perawan-maria-diangkat-ke-surga/>

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI MINGGU BIASA XXI, 25 Agustus 2019 Bacaan: Yes. 66:18-21; Mzm. 117:1,2; lbr. 12:5-7,11-13; Luk. 13:22-30 Saran Nyanyian: PS 323, 428, 616, 617, 618, 622 (bait 1-2, 4-5), 619, 692, 827, 952</p>	<p>HARI MINGGU BIASA XXII, 01 September 2019 Bacaan: Sir. 3:17-18,20,28-29; Mzm. 68:4-5ac,6-7ab,10-11; lbr. 12:18-19,22-24a; Luk.14:1,7-14 Saran Nyanyian: PS 329, 382, 422, 541 (bait 3-4), 589, 675, 690, 816, 962</p>
<p>Sabtu, 24 Agustus pukul: 17.00 Koor dan PUA: PS. SanMaRe & OMK Pemazmur : PS. SanMaRe Putra/i Altar: Gabriella Alva Levia Hantoro, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Aurelia Anindita Herputri, Bryan Valentino Hendrawan, J. B. Marcell Wibawanto, Maria Marcella Dwi Oliviani, Samuel Wisnuputra, Benediktus Albert Chandra, Michael Cathney, Ferdy, Valentino Nathanael Supit, Anselma Adyata Adilaksita, Theresia Carissa Indurasmu, Virgilius Divo Raphael Prodiakon: Tarcisia Julianti Setiadi, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Wahid Gunawan, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmuni, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi</p>	<p>Sabtu, 31 Agustus pukul: 17.00 Koor dan PUA: OMK Pemazmur : - Putra/i Altar: Orlando Owen Christophor, Fridollin Oktafandy Rahardjo, Benigno Antomio William H, Daphne Nathanielle Alegria I, Laurensius Bagas Aditama, Bonifasius Theofilus Boas F., Bryan Valentino Hendrawan, J. B. Marcell Wibawanto, Domenico Savio Agastya Da Rato, Neville Eldridge Rumawas, Johannes Satrio Pinandito, Nathanael Eldrian Rumawas Prodiakon: Stepanus B. Dora, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Ping Julianto Widjaja, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP.</p>
<p>Minggu, 25 Agustus pukul: 06.30 Koor dan PUA: WILAYAH 3 Pemazmur : Paulus Heru Yunirianto Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono Prodiakon: Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra.</p>	<p>Minggu, 01 September pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Gregorius Pemazmur : - Putra/i Altar: Emmanuela Kristiani, Maria Seraphine Marvella, Naomi Cynthia, Elisabeth Margaretha Manalu, Sesilia Devi, Brigitta Sesillia, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita, Bryan Valentino Hendrawan, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto, Angelica Marchia P, Mikhael Arkananta Prodiakon: Yustinus F. Irijyanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto</p>

Minggu, 25 Agustus pukul: 09.00

Koor dan PUA: WILAYAH 2

Pemazmur : Cyprianus Donny Yudisthira Putra

Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Noel Ruben Guido Sagala, Gabriella Fawnia Sentosa, Domenico Savio Agastya Da Rato, Neville Eldridge Rumawas, Nathanael Eldrian Rumawas, Johannes Satrio Pinandito

Prodiakon: Venantius Tri Handoko, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Joseph Saly Listiyadi, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan

Minggu, 01 September pukul: 09.00

Koor dan PUA: Mentari & ASAK/KOMDIK

Pemazmur : -

Putra/i Altar: Orlando Owen Christoper, Fridollin Oktafandy Rahardjo, Benigno Antomio William H, Daphne Nathanielle Alegria I, Laurensius Bagas Aditama, Hosana Mariati Tambunan, Timotius Patrick Lie Leonard, Karel Charlie Nikola, N. Santana S.

Prodiakon: Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S., Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W., Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP., Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto

Minggu, 25 Agustus pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 4

Pemazmur: Victorio (Rio)

Putra/i Altar: Antonius Rangga Hapsoro W, Theresia Aurora Rosarian Adliana, Feodora Susan, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita, Naomi Cynthia, Antonius Adrian Nathaniel, Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audriana Saraswati, Damianus Bramantya Fai Sullivan, Andreas Alfredo Suryana, Ferdinand Harly Kusnadi

Prodiakon: Stevanus Adhitia Budhi, Philipus Tambunan, Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin, Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma

Minggu, 01 September pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Petrus

Pemazmur: -

Putra/i Altar: Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Joanna Carmely Gloria, Giovanna Winda Kurniawan, David Prasetyo Kurniawan, Valentino Mika Suharsono, Regina Amartya Adinastiti, Anselma Adyata Adilaksita, Valentino Nathanael Supit, Dennise Joyliem, Maria Natania Pangastuti

Prodiakon: Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST., Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo

LOWONGAN KERJA. Dibutuhkan babysitter berpengalaman untuk mengurus bayi 11 bulan. Usia max 35 tahun.
Hub. Ibu Maria : Nomor tlp. Hp. 0817166147 / 081237650090 (WA)

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan.
Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id

☩ PENGUMUMAN ☩

1. Dewan Pengurus Gereja Santa Maria Regina – Bintaro Jaya, akan dilantik oleh Pastor Kepala Paroki pada hari **Minggu, 25 Agustus 2019, pada Misa jam 09.00**. Untuk mewakili semua pihak maka yang akan maju untuk dilantik adalah para Koordinator Wilayah, Para Kepala Bagian, Para Ketua Komunitas/ Kategorial, para Ketua Seksi dan khusus untuk Lingkungan yang akan maju dilantik adalah para Ketua Lingkungan dan Para Wakil Ketua Lingkungan masing-masing.
2. Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI yang ke-74, Forum Liturgi Dekenat Tangerang II akan mengadakan kegiatan **Serenade Kemerdekaan** dan dilanjutkan misa yang dimeriahkan oleh anak-anak Bina Iman Anak dan Remaja dari seluruh paroki di Dekenat Tangerang 2 serta tim Pesparani Anak Propinsi Banten pada hari **Minggu 18 Agustus 2019** di depan Aula Sanmare pukul 15.30-16.30 WIB. Mohon dukungan dan partisipasi seluruh umat untuk hadir menyaksikan acara Serenade Kemerdekaan. Dukungan seluruh umat akan sangat berarti bagi anak-anak kita dalam menghayati makna kemerdekaan dan nilai-nilai kebangsaan. 100% Katolik dan 100% Indonesia.
3. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 22 Agustus 2019 pukul 19.30 di Aula bersama Ibu Sheila Harjanto
4. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian.
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

Pengumuman ke III

- **Margaretha Silvina Mawar Utami Waterkamp** dari Lingk. Santa Agatha dengan **Giovanni Andyanto** dari Gereja St. Andreas – Paroki Kedoya

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.



Kelompok Bible Study OMK

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315